

嘉川小学校は、地域とともに子どもたちの成長を支えるコミュニティ・スクールです



嘉川小学校便り 9月号

山口市立嘉川小学校 (令和2年9月1日発行)

〒754-0897 山口市嘉川4986番地 ☎ 083-989-2206

ホームページのアドレス <http://www.yamaguchi-ygc.ed.jp/kagawa-e/>



暑い中、2学期がスタート!

7月末まであった1学期、2週間ちょっとの夏休み、8月中旬に2学期の始業式と例年とは違う学校生活が続きます。8月17日(月)、暑い中、2学期がスタートしました。いつもなら始業式は体育館で実施するのですが、新型コロナウイルス感染症対策、熱中症対策として、校内放送で行いました。校舎内の各教室(特別教室も含む)にはエアコンが設置されたので、教室内の暑さ対策は十分かと思えます。

しかし、屋外は、かなりの暑さで、熱中症が心配です。実際、運動場などは、午前10時の時点で、すでに暑さ指数(WBGT)が「危険」または「嚴重警戒」の値となり、外で遊んだり、運動したりできない状態が8月下旬には続いていました。また、屋内でもエアコンのない体育館は、昼頃には暑さ指数が「嚴重警戒」の値になっていました。体育の授業は、午前中にしかできない状況です。

そのような中、子どもたちは、暑さに負けず頑張っています。どの学年も比較的欠席も少なく、一生懸命学習に取り組んでいる姿が見られます。子どもたちが元気に学校生活を送ることができるのが何よりです。

熱中症対策 PART II

7月の学校だよりでお知らせしたように、熱中症対策として、登下校時に首に巻く冷感グッズを使用すること、下校中日陰で水分補給すること、歩行中、人との間隔をとってマスクを外すことを子どもたちに伝えています。しかしマスクを外すことに抵抗があるのか、まだまだつけたまま登下校している子が多いようです。歩くときは、前後の人との間隔をとってマスクを外すよう、ご家庭でも声かけよろしく願いいたします。

熱中症対策グッズについては、他にも様々なものがあるようですが、学校としては日傘が最も効果が高いと考えています。環境省でも、日傘によって、暑さ指数(WBGT)が1~3度程度低減効果があり、汗の量が17パーセント減ることから、熱中症対策として日傘の活用を推進しています。また遮光された日傘は、10℃程度体感温度の低減効果があり、雨傘でも日傘の70~90%の効果があるそうです。また、傘をさすと自然と人との距離が保たれます。日傘で熱中症予防だけでなく、ソーシャルディスタンスで新型コロナ感染症予防対策にもなります。日傘の利用を検討してみられてはいかがでしょうか。

9月の行事予定

めざす児童像「かゝるがえる子」「かゝるぼる子」「わかりあう子」

嘉川小学校はコミュニティ・スクールです。地域総がかりで嘉川小学校を支えていただいています。

日	曜	校内行事	日	曜	校内行事
1	火	交通指導/安全点検	16	水	校内研修(研究授業)/4年環境学習
2	水	校内研修	17	木	
3	木	歯科検診	18	金	
4	金		19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	敬老の日
7	月	集金日	22	火	秋分の日
8	火	PTA運営委員会	23	水	交通指導
9	水		24	木	交通指導/社会見学(3・4年)
10	木		25	金	交通指導/修学旅行(6年)
11	金		26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	
14	月		29	火	月末大掃除
15	火	自然体験学習(5年)	30	水	校内研修



【10月の主な行事予定】変更の可能性もあります。

2日(金) 参観日 5日(月) 集金日 8日(木) 1・2年バス遠足	12日(月) クラブ活動 16日(金) 児童集会 21日(水) 就学時健診 ※本年度PTAバザーはありません
--	--

PTA専門部正副委員長決定会議



7月3日(金)に、PTA専門部正副委員長決定会議が行われました。前年度役員の方の説明を受けながら各会とも「3密」を配慮しつつ熱心な協議がなされ正副委員長が決まりました。新型コロナウイルス感染症により活動の制約はありますが、できることをやっていこうという目標は確認し合いました。今年度もよろしくお願ひします。

新型芝生刈り取り機稼働

8月9日(日)には、「嘉川小芝生の会」、PTAボランティアの方々のご協力により新型芝生刈り取り機を使った芝生刈り取りが行われました。メーカーの方や西村さんのご指導のもと、早速作業を開始したところ、さすがに新型機の刈り取り能力は高く、手早く作業を終えることができました。

参加された皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。



授業の様子



1年1組国語(左)、1年2組算数(右)の授業の様子です。1年生も学校に慣れ、暑さに負けずにしっかり学習に取り組んでいます。2学期も健康には気をつけて元気に頑張ってもらいたいと思います。